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Важно отметить, что особое 
внимание уделяется контро-
лю за качеством работ по 

благоустройству. Председатель Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия») обратился к депута-
там с просьбой взять на личный кон-
троль благоустройство дворов в своих 
избирательных округах.

Депутаты Законодательного Собра-
ния Челябинской области на обраще-
ние Владимира Мякуша откликнулись. 
В еженедельном режиме парламента-
рии контролируют ход всех ремонтных 
работ, лично посещая объекты, обща-
ются с жителями, подрядчиками. При 
необходимости обращают внимание 
подрядчиков на имеющиеся замеча-
ния и недоработки, все они устраняют-
ся в оперативном режиме.

Кроме того, на сегодняшний день 
во всех муниципальных образованиях 
сформированы специальные комиссии, 
в состав которых вошли депутаты, жи-
тели, активисты партийного проекта 
«Народный контроль». В рамках ре-
гулярных контрольных мероприятий 
участники комиссий проверяют ход 
работ. В случае наличия каких-либо не-

доработок подрядчик обязан устранить 
их за свой счет.

– Контроль за ходом реализации 
партийного проекта «Городская среда» 
должен быть усилен, – считает пред-
седатель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир Мякуш. 

– И жители Челябинской области долж-
ны иметь возможность принимать в 
этой работе самое непосредственное 
участие. В случае каких-либо серьез-
ных нарушений со стороны подрядчика 

мы готовы обращаться в правоохрани-
тельные органы.

Руку на пульсе держит и исполни-
тельная власть. Практически ежеднев-
но во дворах города и области про-
ходят выездные совещания, в которых 
участвуют руководители местных ад-
министраций. Все проверяющие четко 
следят за тем, чтобы технические нор-
мативы соблюдались. 

Напомним, Челябинской области из 
федерального бюджета на реализацию 
партийного проекта «Городская среда» 
был выделен 1 миллиард 191,3 мил-
лиона рублей. Федеральное финанси-
рование позволит привести в порядок 
723 двора по Челябинской области, 
что касается столицы Южного Урала, 
то здесь будет благоустроено в общей 
сложности 165 дворов.

В Челябинской области 
продолжается 
реализация партийного 
проекта «городская 
среда». осноВная цель – 
благоустроить дВоры 
В городах и поселках 
нашего региона. 
на сегодняшний день 
ремонтные работы 
Ведутся полным ходом. 

Владимир Мякуш, 
председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

Во всех муниципалитетах области полным 
ходом идет реализация проекта партии 
«Городская среда». Еще на стадии плани-

рования проекта я не раз подчеркивал, что к 
участию в его обсуждении необходимо как мож-
но активнее привлекать южноуральцев. Сейчас 
же, на стадии проведения работ и реализации 
задуманного, нам необходимо сохранить 
доверие людей, сохранить убеждение, что 

каждый бюджетный рубль будет потрачен эффективно. 

Все жалобы на недобросовестных подрядчиков принимаются 
по телефону горячей линии 8-800-444-00-15 либо на сайте ЧРО ВПП 
«Единая Россия» в разделе «Городская среда».

наша справка
На реализацию «Городской сре-

ды» Челябинской области выделено 
более одного миллиарда рублей. В 
общей сложности в порядок плани-
руется привести 165 дворов в городе 
Челябинске и 723 двора — по Челя-
бинской области.

«Городская среда» под контролем 
жителей области

Начало. Продолжение на стр. 2

Во Всех муниципальных 
образоВаниях Челябинской 

области сформироВаны 
специальные комиссии, 

В состаВ которых Вошли 
депутаты, жители, актиВисты 

партийноГо проекта «народный 
контроль». В ходе реГулярных 

контрольных мероприятий 
уЧастники комиссий 

проВеряют ход и каЧестВо 
работ по блаГоустройстВу 

дВороВ и общестВенных 
территорий. 

В минуВшую субботу жители 
южноуральска отмеЧали день 
города, и тем больше было 
поВодоВ для радости и Веселья, 
Что В этот день состоялось 
торжестВенное открытие 
обноВленного парка культуры 
и отдыха – большое и 
долгожданное событие. 
поздраВить горожан приехали 
председатель законодательного 
собрания Челябинской области 
Владимир мякуш (фракция 
«единая россия»), заместитель 
председателя константин струкоВ 
(фракция «единая россия»), 
председатель комитета по 
информационной политике 
марина поддубная (фракция 
«единая россия») и депутаты 
Владимир перезолоВ и Валерий 
филиппоВ (фракция «единая 
россия»).

Действительно, открытие городского парка после 
реконструкции стало главным событием в череде 
праздничных мероприятий в Южноуральске. Парк, 

созданный в далеком 1974 году, располагается на территории 
уникального природного массива, основу которого составляет 
вековой сосновый бор, и по праву считается любимым ме-
стом отдыха южноуральцев, центром проведения городских 
культурно-досуговых мероприятий. Между тем парк не рекон-
струировался с момента ввода его в эксплуатацию. Однако в 
начале 2017 года у горожан появилась реальная надежда, что 
в ближайшее время это произойдет. Подкреплена она была 
рабочим визитом в Южноуральск председателя Законода-
тельного Собрания Владимира Мякуша, принявшего участие 
в открытии Дома культуры, где как раз завершился масштаб-
ный капитальный ремонт в рамках проекта партии «Единая 
Россия» «Местный Дом культуры». Жители обратились с еще 
одним наказом – восстановить городской парк. Наказ удалось 
выполнить в кратчайшие сроки благодаря другому приоритет-
ному партийному проекту – «Парки малых городов». Все лето 
в парке шли реконструкционные работы, и вот он готов вновь 
распахнуть свои двери горожанам. 

южноуральск. реальные проекты

Жители Южноуральска отмечали 
весело и радостно День города
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Окончание. Начало на стр. 1

в тихих утренних 
дворах

Но прежде чем отправиться на 
главную площадь, где уже звучала му-
зыка, зазывающая людей на праздник, 
парламентарии решили заглянуть во 
дворы на окраине Южноуральска, что-
бы посмотреть, как реализуется проект 
«Городская среда».

Двор по улице Советской Армии 
при въезде в город можно назвать об-
разцовым. Есть спортивная площадка, 
где летом детвора играет в футбол, а 
зимой – в хоккей. Здесь же и площад-
ка для игры в баскетбол. Асфальтовое 
покрытие во дворе уложили в рамках 
проекта месяц назад. 

Тем временем Владимир Мякуш 
приветствует проходящую мимо жи-
тельницу одного из домов. 

– Здравствуйте! Мы смотрим, как 
выполняется во дворах Южноураль-
ска партийная программа «Городская 
среда». Этот двор, по вашему мнению, 
устраивает жильцов?

– Вроде бы все хорошо. Дорогу сде-
лали. Правда, тротуарных дорожек 
пока нет. А вот, кстати, наша старшая 
дома идет...

Председатель Законодательного 
Собрания обращается к старшей дома. 

– Здравствуйте, с праздником вас, 
с Днем города! В вашем дворе все 
сделано, чтобы вы чувствовали себя 
комфортно? 

– Мы бы хотели, чтобы для пешехо-
дов, по возможности, тротуары обо-
рудовали. 

– Конечно, все сразу сделать нельзя, 
а то, что выполнена основная работа, 
это видно, – отмечает Владимир Вик-
торович. – Проект реализуется ради 
людей и для людей. Подготовьте в бли-
жайшие дни перечень ваших пред-
ложений, что еще нужно конкретно в 
этом дворе сделать...

– Хорошо, – соглашается старшая 
дома. – Мы вам будем очень благо-
дарны!

– У вас уютный, просторный двор. 
Постараемся сделать его образцовым. 
Партийный проект рассчитан на пять 
лет. Сейчас уже принимаются заявки 
на 18, 19, 20-й годы. Возможно, не 
все удастся сделать в этом году. Но в 
ближайшее время сделаем так, чтобы 
двор стал самым лучшим не только в 
Южноуральске...

Тут же Владимир Мякуш озвучива-
ет идею – в конце сентября провести 
в Южноуральске праздники дворов, а 
перед этим организовать конкурс на 
лучший двор, естественно, с достой-
ными призами победителям. Депута-
ты и жильцы поддерживают эту идею. 
Теперь, когда текущие вопросы реше-
ны, можно отправиться и на городскую 
площадь.

на широкой городской 
площади

А там как раз стартовало красоч-
ное шествие тридцати делегаций из 
представителей разных организаций 
города. Концертные номера сменяют 
друг друга. Кажется, собрался весь 
Южноуральск – от мала до велика, 
от самых юных до ветеранов города. 
Именно им свои слова поздравле-
ния адресуют Владимир Мякуш, 
Константин Струков, Марина Под-
дубная, Владимир Перезолов, 
Валерий Филиппов. И вот уже пар-

ламентарии выносят предложение о 
проведении конкурса на образцовый 
двор Южноуральска на своеобразный 
референдум. 

Предложение встречено аплодис-
ментами, и праздник продолжается 
на этой волне. Тем временем на Аллее 
мастеров, сразу за главной площадью, 
развернулся целый городок народ-
ных умельцев, который, безусловно, 
нельзя обойти вниманием. Тем более 
пройти и по самой Аллее – одно удо-
вольствие. Буквально накануне здесь 
появилась новая достопримечатель-
ность – фонтан с подсветкой. В этом 
году Аллею полностью отремонтирова-
ли – положили асфальтовое покрытие, 
установили лавочки и урны, сделали 

дополнительное освещение. Можно с 
уверенностью сказать, что теперь на-
родная тропа сюда не зарастет.

Валентина Ледовских, житель-
ница Южноуральска, говорит:

– Живу в Южноуральске с 50-х 
годов. Работала врачом в городской 
больнице отоларингологом. В горо-
де произошли заметные изменения 
за последние годы: много домов по-
строено, люди стали жить более бла-
гополучно. Город выглядит чистым, 
ухоженным. Много внимания уделя-
ется городу. Желаю Южноуральску 
процветания, быть еще лучше, чем 
он есть сейчас. 

в уютном 
обновленном парке
Величественно возвышается Дом 

культуры после капитально ремон-
та, словно поднялся в собственных 
глазах, и не веришь, когда смотришь 
на фотографии, сделанные «до», что 
перед вами то же самое здание. Те-
перь соседства с ним стал достоин и 
городской парк, где в рамках проекта 
«Парки малых городов» проводились 
работы по ремонту ограждений, до-
рожного покрытия, административ-

ных зданий, установке видеонаблю-
дения (безопасность – прежде всего), 
приобретению и установке малых 
архитектурных форм. Вот, кстати, при 
входе – и одна из них. Сказочный 
камень с вполне реалистичной над-
писью: «Прямо пойдешь – веселье 
найдешь. Налево пойдешь – в веко-
вой бор попадешь. Направо пойдешь 

– к аттракционам придешь». 
Сам сосновый бор стал чист и 

светел. Не только днем. По вечерам 
вдоль аккуратных тропинок теперь 
будут гореть фонари. Здесь же рас-

кинулся веревочный парк «Лесной 
экстрим» – популярное среди детей и 
взрослых новшество, реализованное 
благодаря сотрудничеству местных 
властей и инвесторов. 

В День города в парке яблоку негде 
упасть, и, думается, теперь так будет 
всегда. На уютной сцене выступают 

взрослые коллективы Дома культуры 
и творческие детские объединения. 
На торжественной церемонии спикер 
областного парламента Владимир 
Мякуш вручает символический зо-
лотой ключ молодому руководителю 
парка Алсу Стрелковой как знак того, 
что обновленный парк готов встре-
чать жителей и гостей города. 

Вот она, кульминация сегодняш-
него дня, итог совместной работы 
депутатов и жителей, результат ис-
полнения наказов. Однако это толь-
ко первые результаты. Не случайно 

председатель Законодательного Со-
брания выразил уверенность, что 
Южноуральск попадет во второй этап 
проекта «Парки малых городов», а 
значит, будет продолжена работа по 
превращению парка в образцовый. 
И в этом нет ничего сказочного, все 
вполне реалистично

анна Уланова, жительница 
Южноуральска:

– Мы с ребенком часто гуляем в 
парке после детского сада. Это уже 
наша традиция. У нас на глазах про-
ходила реконструкция. Буквально 
каждый день видели, как постепенно 
парк преображается, какие добав-
ляются новшества. Замечательно! 
Ребенок в восторге! Все, что нужно, 
в принципе, есть, в том числе и тер-
ритория внутри парка, где теперь 
можно по лесу прогуляться, что нам 
всегда нравилось. Конечно, хотелось 
бы немного обновить аттракционы. 
В целом, и в самом городе заметны 
позитивные преобразования. Помню 
времена своего детства, когда у нас 
особо такого и не было. Сейчас с удо-
вольствием гуляем всей семьей, с 
друзьями. Не хочется сидеть дома! 

А Юрий Крылов, житель Юж-
ноуральска, уверен: 

– Видно сразу, парк преобразился. 
Южноуральцы очень его ждали, осо-
бенно территорию бора, которую, как 
успел заметить, очистили, сделали 
дорожки, освещение. В свое время 
там, за парком, танцплощадка была, 
где мы танцевали всю свою моло-
дость. Пусть теперь новое поколение 
веселится. Да, город преобразился за 
последнее время – снова стал мо-
лодым.

Подводя итоги визита, председа-
тель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир 
Мякуш отметил:

– Вместе с жителями мы еще не-
давно решили, что первоочередной 
задачей для Южноуральска является 
реконструкция парка. Сегодня видно, 
как много сделано за этот короткий 
период для того, чтобы парк снова 
стал любимым местом отдыха го-
рожан. Но я считаю, что это только 
начало работы. Партийный проект 
«Парки малых городов» рассчитан до 
2020 года, и мы должны продолжить 
реконструкцию парка. Стоит задача 
замены аттракционов, благоустрой-
ства территории, ландшафта. Уверен, 
что Южноуральск попадет во второй 
этап проекта. Кроме того, сегодня в 
Южноуральске идет активная работа 
по благоустройству, эффективно реа-
лизуется проект «Городская среда». 
В свою очередь призываю жителей 
объединить усилия, чтобы через год, 
когда здесь снова будут отмечать 
День города, мы могли приехать 
сюда и посмотреть, как парк и город 
в целом преобразились.

Александр Патритеев. Фото Людмилы Потаповой

ЮжноУраЛьСК – СаМый МоЛоДой ПроМышЛенный гороД В ЧеЛябинСКой обЛаСти. наСеЛение СоСтаВЛяет 
37,8 тыСяЧи ЧеЛоВеК. гороД ПреобраЗоВан иЗ рабоЧего ПоСеЛКа ЮжноУраЛьСКий В 1963 гоДУ. оСноВан В 1745 
гоДУ КаК нижнеУВеЛьСКий оСтрог ЧеЛябинСКого УеЗДа иСетСКой ПроВинции. С 2005 гоДа – гороДСКой оКрУг. 

наша справка
В рамках проекта «Парки малых городов» на благоустройство 
городского парка культуры и отдыха в Южноуральске было выделено 
около 13 миллионов рублей – это средства федерального, областного 
и городского бюджетов. 

южноуральск. реальные проекты

Красочное шествие тридцати делегаций 
из представителей разных организаций Южноуральска

На сцене в парке  выступают 
творческие детские 

коллективы

бЛагоДаря ПрограММе  Партии «еДиная роССия» «гороДСКая 
СреДа» иЗ СреДСтВ ФеДераЛьного, обЛаСтного 

и МУнициПаЛьного бЮДжетоВ В ЮжноУраЛьСКе В этоМ гоДУ 
отреМонтироВано 24 ДВора и Уже ПоДано 109 ЗаяВоК 

на СЛеДУЮщий гоД.
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В середине прошлой недели 
парламентарий в очередной 
раз посетил ряд объектов, 

где в настоящее время ведутся ре-
монтные работы, пообщался с жите-
лями и подрядчиком.

Как обратил внимание депутат, по-
добный объезд всех ремонтируемых 
в его избирательном округе дворов 
проходит в еженедельном режиме. 
Если появляются замечания, то они в 
обязательном порядке озвучиваются 
подрядчику. Устранение всех претен-
зий также проходит под пристальным 
контролем парламентария.

В этот раз депутат Законодатель-
ного Собрания Михаил Видгоф прие-
хал во дворы домов 15Б, 15в, 17Б и 
17в по улице Марченко, чтобы про-
верить качество выполненных работ: 
на днях здесь был уложен асфальт, 
обустроены подходы к подъездам, 
произведена отсыпка территории для 
детской площадки. 

Дворы расположены рядом, рабо-
ты здесь идут полным ходом. 

– Работы во дворах близятся к за-
вершению, – прокомментировал Ми-
хаил Видгоф. – Работы по укладке 
асфальта, обустройству подходов к 
подъездам домов выполнены каче-
ственно. Кроме того, здесь уже была 
отсыпана территория для детской 
площадки, правда, были некоторые 
замечания, поэтому принято реше-
ние еще раз произвести отсыпку. Уже 
на днях здесь будут установлены 

малые формы: для ребятишек обо-
рудуем хорошую и безопасную дет-
скую площадку, а для их родителей 
установим лавочки. Завершение всех 
работ по благоустройству этих дворов 
планируется уже к 15 августа. После – 
организуем для жителей красочный и 
интересный праздник двора. 

За ходом работ активно следят и 
сами жильцы. И очень ждут, когда 
двор станет по-настоящему удобным 
и красивым.

Как рассказала председатель КТОСа 
№ 5 Наиля Рахматулина, раньше во 
дворе не было даже асфальта: ямы, 
кочки, неблагоустроенность – неудоб-
но было не только пешеходам, но и 
водителям.

– Совсем скоро наш двор будет 

благоустроенным, комфортным и 
удобным и для взрослых, и для детей, 

– радостно заметила Наиля Сабировна. 
– Он уже стал лучше, а после заверше-
ния всех работ здесь станет особенно 
уютно. Кстати, все жители вместе с 
депутатом принимают участие в при-
емке работ от подрядчика, и если есть 
какие-то замечания, обязательно их 
озвучивают. Все претензии подряд-
чик устраняет быстро.

Наилю Сабировну поддержала и 
местная жительница, член КТОСа 
№ 5 Любовь Колпакова. По словам 
челябинки, ремонтных работ двор 
не видел еще с советских времен.

– Я живу здесь с 1980 года, – рас-
сказала Любовь Колпакова. – Ре-
монта здесь не было ни разу, де-

тям даже играть было негде. В этом 
дворе выросли мои трое ребятишек, 
они могли поиграть в единственной 
песочнице, которая когда-то была во 
дворе. Что касается внутридворовых 
проездов, то по ним опасно было 
даже ходить: везде ямы, колдобины, 
кочки. После каждого дождя у подъ-
ездов стояли лужи, пройти в дом 
было невозможно: пока дойдешь до 
подъезда, ноги становились мокры-
ми, пройти можно было только в 
резиновых сапогах. Но сейчас двор 
постепенно преображается. Несмо-
тря на то что работы еще не закон-
чились, нам уже все нравится: чисто, 
уютно, ровные дороги, да и дождь 
нашему двору теперь не страшен. Да 
и после обрезки деревьев двор стал 

как будто светлее. 
Правда, есть еще несколько ста-

рых деревьев, которые могут сло-
маться в любой момент, но и этот 
вопрос Михаил Видгоф пообещал ре-
шить в ближайшие дни.

Попрощавшись с жителями, пар-
ламентарий отправился еще по одно-
му адресу – на улицу Героев Танкогра-
да, 100. Здесь также ведутся работы 
по благоустройству, совсем скоро во 
дворе будет уложен асфальт. 

Как прокомментировал Михаил 
Видгоф, в общей сложности в Трак-
торозаводском районе в рамках пар-
тийной программы «Городская среда» 
планируется привести в порядок 30 
дворов. Все работы будут завершены 
уже до конца августа. 

Михаил Видгоф, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 

Россия»):
Как только стало известно о том, что Челябинск вошел в партийный проект 
«Городская среда», начались подготовительные работы. В первую очередь 
мы обратились к местным жителям с просьбой озвучить свои пожелания по 

благоустройству. Надо отметить, что жители многих дворов Тракторозаводского 
района охотно приняли участие в этой работе. Были организованы собрания жиль-
цов, на которых каждый имел возможность озвучить свое мнение: кто-то говорил 
о необходимости асфальтирования внутридворовых проездов, кто-то обращал 
внимание на необходимость оборудования детской площадки, где-то требовалось 
решить вопрос с освещением. Пожелания были разные, и каждое из них – важное. 
В итоге с учетом пожеланий граждан была разработана проектно-сметная до-
кументация по каждому из вошедших в программу дворов. В настоящий момент 
ведутся активные ремонтные работы, в ряде дворов они близятся к завершению. 
Важно отметить, что работы по благоустройству ведутся под контролем самих 
жителей. Также я лично каждую неделю объезжаю все дворовые территории и 
смотрю, как идет ремонт. 
Конечно, дворов, которые требует благоустройства, в Тракторозаводском 
районе намного больше, поэтому уже совсем скоро мы начнем планировать 
работы на следующий год.

Наиля РахМатулиНа, 
местная жительница, 

председатель КТОСа №5:
Когда узнали, что в Челябинске 
началась реализация програм-
мы «Городская среда», сразу ре-

шили подготовить все необходимые 
документы. Организовали собрание 
жильцов, совместно приняли реше-
ние, каким образом двор должен быть 
благоустроен, и благодаря поддержке 
и участию депутата Михаила Видгофа 
подготовили необходимую проектно-
сметную документацию. Все жильцы, 
участвовавшие в общем собрании, по-
ставили под ней свои подписи. Работы 
начались почти сразу после передачи 
документов в управляющую компа-
нию. И надо признаться, мы до 
сих пор с трудом верим в наше 
везение. 

на южном урале В этом Году блаГоустроено 723 дВора

30 дВороВ 
до конца августа будут 

благоустроены 
в Тракторозаводском районе 

Челябинска в рамках 
реализации партийного проекта 

«Городская среда».

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

Работы по укладке асфальта, обустройству подходов к подъездам домов выполнены качественно. 
А к отсыпке территории для детской площадки были замечания, поэтому принято решение провести 
эти работы повторно за счет подрядчика. 

Жители домов 15Б, 15В, 17Б, 17В по улице Марченко результатом 
благоустройства дворов довольны

уже к концу аВгуста многие 
дВоры тракторозаВодского 
района Челябинска заметно 
преобразятся. В рамках 
реализации партийного 
проекта «городская среда» 
здесь Ведутся работы по 
благоустройстВу дВороВых 
территорий. Важно отметить, 
Что по поруЧению 
председателя 
законодательного собрания 
Владимира мякуша, работы 
контролируют депутаты 
областного парламента. 
на прошлой неделе михаил 
Видгоф (фракция «единая 
россия») посетил объекты 
благоустройстВа с тем, Чтобы 
проконтролироВать ход работ.

Во дворе по улице Героев Танкограда, 100,  завершаются работы 
по асфальтированию
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Уже тринадцатый раз премия 
в сфере физической культуры 
и спорта, учрежденная регио-

нальным парламентом, объединила 
под своими знаменами наших зем-
ляков со всей Челябинской области: 
чемпионов и рекордсменов, молодых 
атлетов и заслуженных ветеранов, 
тренеров и учителей физкультуры – в 
общем, всех, кому дорог спорт и здо-
ровый образ жизни и кто прививает 
эти ценности другим. 

50 лауреатов. 50 нагрудных знаков, 
полученных из рук председателя За-
конодательного Собрания Владимира 
Мякуша и депутатов разных фракций. 
Как сказали бы сами спортсмены, 50 
подходов, сопровождающихся бурны-
ми овациями в зале. Это аплодиру-
ют родные и близкие награжденных. 
Говоря спортивным языком, группы 
поддержки, среди которых можно вы-
делить и настоящие спортдинастии.

 
Эстафетная палочка
Вот молодой мастер спорта между-

народного класса, член Олимпийской 
сборной страны по легкой атлетике 
Алексей Дремин возвращается в зал 
со знаком на груди, передает букет 

цветов своей матери Татьяне Алексе-
евне. А та в свою очередь символиче-
ски передает сыну эстафетную палочку. 
Ведь еще в 2005 году она была в числе 
первых лауреатов премии Законода-
тельного Собрания.

Татьяна Дремина – мастер спорта 
СССР по легкой атлетике. Ее рекорд в 
семиборье держался 23 года! Чемпи-
онка Европы среди ветеранов, в свое 
время она стояла у истоков ветеран-
ского движения в Калининском районе 
Челябинска. Воспитала в духе спортив-
ных традиций двух сыновей. Старший, 
Евгений, в 19 лет стал членом сборной 
страны по бадминтону. Сейчас живет и 
тренируется во Владивостоке. Алексей 

– участник Олимпийских игр 2012 года 
в Лондоне.

– Я горда, что ту эстафетную палочку, 
которую получила в 2005 году, став 
лауреатом премии, передала сегодня 
сыну, – так и говорит Татьяна Алексе-
евна, не скрывая радости. – У нас уже 
и внуки спортом занимаются. Вообще, 
мы все в спорте. День физкультурника 
для нас – это национальный праздник. 
Я сама из многодетной семьи, нас во-
семь детей, шесть сестер и два брата, 
и все спортсмены. Непосредственно 

в День физкультурника собираемся 
и выезжаем на природу с песнями, 
эстафетами, игрой в шахматы, дарт-
сом. Пьем только сок. Я отличный сок 
делаю – яблочный и грушевый. В про-
шлом году 101 литр сварила. Еще один 
мой рекорд!

– Я удивляюсь, откуда у мамы 
столько энергии. Столько, что и меня 
ею заряжает! – улыбается Алексей. 

– Очень приятно, что депутаты За-
конодательного Собрания отметили 
то, чем я занимаюсь. Среди других 
наград эта медаль, безусловно, не 
затеряется...

Стоит заметить, что Алексей Дре-
мин, помимо того, что сам действу-
ющий спортсмен и имеет планы, по 
крайней мере, до Олимпийских игр в 
Токио (пройдут в 2020 году), ведет ак-
тивную общественную работу по про-
паганде спорта и физической культуры 
в спортшколах Челябинска.  

юбилей на льду
Но если спортивной звезде легко-

атлета Алексея Дремина еще предсто-
ит взойти, то сказать, что Анатолий 
Картаев – легенда хоккея Челябинской 
области и России, – все равно что не 
сказать ничего. Анатолий Зиновьевич 

– ветеран хоккейного клуба «Трактор», 
за который отыграл 14 сезонов, за-
бросив 207 шайб. Бронзовый призер 
чемпионата СССР. Дважды его фами-
лию называли в числе 33 лучших хок-
кеистов страны. 

– Мы все помним легендарную 
тройку, в которой Анатолий Зиновье-
вич играл: Белоусов, Картаев, Шорин, 

– отмечает Владимир Мякуш, вручая 
знак лауреата. – Эта тройка навсегда 
останется в истории советского, рос-
сийского хоккея. Сегодня Анатолий 
Зиновьевич активно занимается вете-
ранским хоккеем, тренирует детей.

Действительно, как метко подме-
чает сама легенда, он был хоккеистом 
и остается им. В настоящее время 
руководит хоккейной школой в Ко-
пейске, в которой занимается около 
150 ребят. Помимо занятий с детьми 
уделяет большое внимание ветеранам, 
популяризируя хоккей в области и за 
ее пределами. Ветеранская команда 
«Трактора» часто выступает с показа-
тельными матчами на праздничных 
мероприятиях, проводит мастер-
классы. В этом году Анатолий Картаев 
отметил свой 70-летний юбилей! 

– Юбилей провели на льду, с дру-
зьями сыграли матч, – рассказывает 
Анатолий Зиновьевич. – Приезжали 
поздравить старые товарищи из Ново-
сибирска, Ярославля, Москвы...

спортзал навсегда
Среди награжденных в этот день 

премией Законодательного Собрания 
оказалось немало представительниц 
прекрасной половины спортивного 
сообщества. И если «в хоккей игра-
ют настоящие мужчины», то, следуя 
этой общеизвестной формуле, мож-
но утверждать, что художественная 
гимнастика – для настоящих женщин. 
Так, например, Оксана Параскевич на 
протяжении многих лет работает тре-
нером по художественной гимнастике. 
Любит этот грациозный вид спорта. 
Спортивная карьера началась для нее 
в семь лет в обыкновенной общеоб-
разовательной школе. 

– Наш тренер Татьяна Скобликова 
привела меня в спортзал, и, образно 
говоря, по сегодняшний день я по-
прежнему в нем нахожусь, – говорит 
Оксана Васильевна и скромно добав-
ляет: – Я была просто кандидатом в 
мастера спорта. То, что у меня не по-
лучилось, сегодня воплощает в жизнь 
моя дочь. Вот она уже мастер спорта. 
Теперь планирую вырастить профес-
сиональную спортсменку из внучки. 
Думаю, то поколение детей, которое 
идет вслед за ребятами, кто уже стал 
спортсменами, тоже будет добиваться 
таких же и еще больших спортивных 
результатов...

Надо сказать, слова тренера полно-
стью перекликаются со словами пред-
седателя Законодательного Собрания, 
обращенными ко всем лауреатам. 

– За последние годы несоизмеримо 
возросла поддержка, которую регио-
нальные власти оказывают спорту и 
физкультуре. Если в начале 2000-х из 
областного бюджета выделялось все-
го 16 миллионов, то сегодня около 3 
миллиардов рублей выделяется на то, 
чтобы развивать спорт, строить новые 
спортобъекты, создавать условия для 
здорового образа жизни, – подчер-
кнул Владимир Мякуш. – Мало кто 
из регионов может заявить о такой 
поддержке. Благодарю от всей души 
за вашу искреннюю приверженность 
спорту, любовь к физкультуре. Уве-
рен, что сегодняшние лауреаты пре-
мии продолжат вносить свой вклад 
в их развитие на Южном Урале и в 
России...

Завершилось торжественное 
мероприятие общим снимком на 
память и таким же общим исполне-
нием гимна всех времен и спортсме-
нов «Команда молодости нашей...». 
А нам остается только добавить: «О, 
спорт! Ты мир!»

Александр Патритеев. Фото автора

В сВоей работе (а работа для них – сама жизнь) этим людям далеко не 
Часто слуЧается облаЧаться В строгие костюмы и элегантные платья. 
но сегодня – особый поВод. сегодня – их праздник. накануне дня 
физкультурника под гербом Челябинской области и российским 
триколором собрался цВет южноуральского спорта на церемонию 
ВруЧения ежегодной премии законодательного собрания.

спортсмены, на пьедестал!

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Сегодня Челябинская область входит в число лучших регионов России по 
развитию спорта и физической культуры. И это неслучайно, потому что 
этой сфере уделяется большое внимание губернатором Борисом Дубров-

ским, депутатами Законодательного Собрания, партией «Единая Россия». Только 
по инициативе партии сегодня в области реализуется несколько проектов, 
связанных со спортом и физкультурой. Вводятся в строй новые спортивные 
сооружения, строятся бассейны, ремонтируются спортзалы в школах, приобре-
таются хоккейные коробки, спортивная форма и так далее. Каждый желающий 
заниматься спортом имеет для этого все условия. Мы приветствуем и 
поддерживаем стремление южноуральцев вести здоровый образ жизни, 
поскольку именно здоровое поколение людей должно строить будущее 
России...

премия законодательноГо собрания В сфере 
физиЧеской культуры и спорта присуждается 
ежеГодно за добросоВестный и безупреЧный труд, Высокое 
профессиональное мастерстВо, за заслуГи В разВитии 
физкультуры и спорта В реГионе.
по традиции каждому из 50 лауреатоВ со Всех 
уГолкоВ южноГо урала присуждается денежная премия, 
а также наГрудный знак. В этом Году церемония ВруЧения 
прошла В тринадцатый раз. 

Весь цвет южноуральского спорта  собрался на церемонию 
вручения ежегодной премии Законодательного Собрания

Аплодируют родные и близкие 
лауреатов 
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Профессиональный праздник 
строителей не имеет в рос-
сийском календаре своего 

дня, дата эта плавающая и отмечается 
каждое второе воскресенье августа. 
Торжественный прием для лучших 
представителей строительной от-
расли Челябинской области в стенах 
регионального парламента – давняя 
традиция. Шесть лет назад депутаты 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области учредили премию для 
тех, кто трудится в строительной отрас-
ли. Монтажники, маляры, инженеры, 
прорабы, руководители строительных 

компаний и многие другие специали-
сты строительной сферы получают 
приглашение в областной парламент 
на торжественный прием, в рамках 
которого и вручается высокая награда 
за добросовестность и любовь к про-
фессии.

Очередное торжество состоялось 
10 августа, 50 лучших строителей об-
ласти были удостоены премии регио-
нального парламента.

Слова поздравлений и благодарно-

сти в адрес строителей произнес пер-
вый заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Юрий Карликанов (фракция 
«Единая Россия»). Кроме того, с про-
фессиональным праздником виновни-
ков торжества поздравили депутаты 
Николай Янов (фракция «Единая Рос-
сия») и Игорь Егоров (фракция КПРФ), 
а также – представители фракции 
«Справедливая Россия» Илья Бархатов 
и Ольга Мухометьярова.

– Роль строителей в нашей жиз-
ни трудно переоценить, – обратился 
Юрий Карликанов к приглашенным 

на вручение премии. – Все, что нас 
окружает: дома, офисные и торговые 
центры, различные учреждения и ор-
ганизации, – все это и многое другое 
результат нелегкого труда строителей. 
Комфорт, тепло, и уют в наших до-
мах – тоже творение ваших рук. Все, 
что вы строите, будь то архитектур-
ные сооружения или жилые объекты, 

– памятники вашему труду. Сегодня мы 
выражаем слова признательности за 
ваш тяжелый труд. Ни время суток, ни 

погодные условия никогда не пугают 
строителей, какими бы непростыми 
были условия труда, задача строите-
лей — возвести объект к установлен-
ным срокам. 

К слову, о тяготах профессии строи-
теля Юрий Карликанов знает не пона-
слышке, ведь парламентарий – строи-
тель со стажем. 

В 1975 году Юрий Раифович окон-
чил Челябинский политехнический 
институт по специальности «инженер-
строитель». И с 1975 по 1997 год Юрий 
Карликанов работал на Норильском 
горно-металлургическом комбинате. 
Прошел трудовой путь от мастера до 
управляющего трестом «Спецфунда-
ментстрой», руководил строительны-
ми компаниями Челябинска.

– В течение 20 лет довелось зани-
маться строительством на Крайнем 
Севере, – поделился воспоминаниями 
первый заместитель председателя За-
конодательного Собрания. – А потому 
знаю, что условия труда могут быть 
очень суровыми, но строители сда-

ваться не привыкли. От всего сердца 
поздравляю всех представителей этой 
отрасли и желаю здоровья, благопо-
лучия вам и вашим близким. Пусть в 
жизни сопутствует удача, а в работе 

– стабильность.
Также с праздником строителей по-

здравил первый заместитель мини-
стра строительства и инфраструктуры 
Челябинской области Виталий Пере-
дерий.

– Время сейчас непростое, но благо-

даря вашей системной и добросовест-
ной работе Челябинская область может 
похвастаться хорошими результатами 
в строительной сфере,– обратил вни-
мание представитель регионального 
минстроя. – За прошедшие месяцы 
текущего года в регионе было сдано 
жилья на 11 процентов больше, чем 
в 2016 году. Это ли не показатель сла-
женной работы? В профессиональный 
праздник искренне желаю всем ра-
ботникам строительной отрасли новых 

интересных проектов и свершений.
А то, что новые проекты обя-

зательно будут, сами строители не 
сомневаются. И всякий раз, сдавая 
очередной жилой дом, детский сад 
или школу, радуются собственному 
результату, который много лет будет 
служить людям.

– Очень приятно осознавать, что 
твой труд кому-то важен и нужен, – 
призналась лауреат премии област-
ного парламента штукатур-маляр 
ООО «Стройтех» города Пласта Татьяна 
Ковалева. – Всякий раз, когда сда-
ем очередной объект, испытываешь 
чувство гордости. Каждый из новых 
строительных проектов дорог и ценен. 
Да, бывает очень сложно, но работа 
мне нравится. А премия Законода-
тельного Собрания — как показатель 
важности моего труда. Очень при-
ятно, что труд строителя ценится на 
таком высоком уровне.

Все лауреаты помимо премий 
были награждены дипломами и на-
грудными знаками. А праздничный 
концерт, в котором участвовали твор-
ческие коллективы Челябинска, пода-
рил всем приглашенным в областной 
парламент ощущение праздника.

искусстВо быВает разным. оно умеет Восхищать и удиВлять, приобщать 
к прекрасному и ВоспитыВать ЧуВстВо Вкуса, ВдохноВлять 
и одухотВорять. нас Всегда Восхищают произВедения искусстВа 
художникоВ, скульптороВ, писателей... но сущестВует особый Вид 
искусстВа, и Владеет им не каждый. его осноВная задаЧа – дарить 
людям комфорт, уют, тепло, безопасность. имя этому искусстВу – 
строить для людей. и кому как не строителям знать ценность сВоей 
работы. В канун дня строителя В областном парламенте состоялся 
торжестВенный прием луЧших предстаВителей этой нелегкой 
профессии.

 Юрий каРликаНоВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Традиционно первая декада августа в Челябинской области проходит 
под флагом Дня строителя. В органах власти организуются торжествен-
ные приемы, на которые приглашаются лучшие представители отрасли, 

вручаются заслуженные награды, кроме того, в регионе именно в эти дни 
проходят строительные выставки, на которых можно ознакомиться с совре-
менными технологиями и методиками, применяемыми в строительстве. И 
это правильно. Профессия строителя заслуживает высокого уважения.
Сегодня строители Челябинской области продолжают традиции отрасли, 
которые были заложены десятилетия назад, строят новые микрорайоны, 
осваивают новые материалы, чтобы строить прочно, красиво и на века. У 
каждого населенного пункта Южного Урала свое неповторимое лицо. И во 
многом это благодаря строителям. Не зря строителей называют перво-
проходцами. После них остаются города, новые уникальные объекты 
и здания.

ПреМия ЗаКоноДатеЛьного Собрания

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

искусстВо строить Города

ежегоДно 
на Протяжении 
шеСти Лет 50 ЛУЧших 
ПреДСтаВитеЛей 
СтроитеЛьной 
отраСЛи СтаноВятСя 
ЛаУреатаМи ПреМии 
ЗаКоноДатеЛьного 
Собрания 
ЧеЛябинСКой 
обЛаСти

 В канун Дня строителя в областном парламенте состоялся 
торжественный прием лучших  представителей этой нелегкой профессии

С профессиональным праздником виновников торжества 
поздравил депутат Николай Янов (фракция «Единая Россия») 
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единый 
избирательный окруГ
Число избирателей: 
2 731 700 ЧелоВек

«парламентская неделя» 
продолжает сВою рубрику 
«маршрут - округ». на этот 
раз мы побыВали 
В избирательном округе 
депутата законодательного 
собрания Челябинской 
области марины поддубной 
(фракция «единая россия»). 
В единый избирательный 
округ депутата Входит 
поселок роза коркинского 
муниципального района. 
именно сюда марина 
поддубная и приехала 
с оЧередным рабоЧим 
Визитом.

марина поддубная:               наша соВместная задаЧа – помоГать людям

Стоит отметить, что депутата областного парламента Марину Поддубную в по-
селке Роза местные жители знают хорошо. Многие проблемы, которые годами 
копились в населенном пункте, начали решаться именно с того времени, как 

интересы поселка в областном парламенте стала представлять Марина Владимировна. 
Не последнюю роль в решении поселковых проблем играют и депутаты местного уровня. 
Удалось сдвинуть с мертвой точки целый ряд сложнейших проблем. Вот и очередной 
визит Марины Поддубной в поселок Розу был насыщен встречами и общением с жите-
лями. 

Много лет жители домов по улице Аносова меч-
тали о том, чтобы их дома были подключены к газу. 
Проживают здесь в основном пенсионеры и семьи с 
маленькими детьми. Отапливать жилье углем или 
за счет электричества для многих, что называется, 
влетает в копеечку. В этом году мечта местных 
жителей сбылась: совсем недавно на улице Ано-
сова начались работы по прокладке магистраль-
ной трубы. Вопрос был решен благодаря тесному 
сотрудничеству депутата областного парламента 

Марины Поддубной и поселкового Совета депута-
тов. Все земляные работы по прокладке газовой 
трубы скоро завершатся, и жители домов напишут 
заявление и подготовят проектно-сметную доку-
ментацию на подключение домов к магистральной 
трубе. На сходе жителям подробно рассказали весь 
алгоритм дальнейших действий. Стоит отметить, 
что на газификацию улицы Аносова в поселке Роза 
из областного бюджета был выделен 1 миллион 
800 тысяч рублей.

Марина ПоддубНая, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Улица Аносова – одно из тех многострадальных мест на карте поселка, где люди живут без 
газа. Проблема эта никак не могла решиться на протяжении десяти лет. Но еще в прошлом 
году было принято решение о том, что местные дома обязательно будут подключены к газу. 

Однако в ходе предварительных работ выяснилось, что проектно-сметная документация требует 
доработки. На это потребовалось время и дополнительное финансирование. Как только вопрос 
с проектно-сметной документацией был решен, начались работы. Сейчас они уже близятся к 
завершению. Совсем скоро в дома жителей по улице Аносова начнет поступать долгожданное 
голубое топливо. 

Очень благодарна не только депутатам местного Совета, главе поселения, но и сотрудни-
кам «Газпрома» за оперативное решение всех возникающих в ходе работы вопросов. 

александр шохиН, житель 
одного из домов по улице Аносова:

П р о б л е м а 
г а з и ф и к а -
ции здесь 

существует давно. 
Куда мы только 
не обращались, 
но, к сожалению, 
долгие годы так 
и не удавалось 
сдвинуть вопрос с 
мертвой точки. А 
когда работы все 
же начались, все 
жители очень обрадовались. Как только все ра-
боты закончатся, сразу напишу заявление на 
подключение своего дома к газу, разработаю 
проектно-сметную документацию. С появ-
лением газа в доме, думаю, станет намного 
проще. 

Сергей теРещук, директор Коркиноского филиала АО 
«Газпром газораспределение Челябинск»:

К выполнению земляных работ по прокладке ма-
гистральной газовой трубы наши специалисты при-
ступили 7 августа. До конца месяца все работы будут 

завершены. На сегодняшний день часть трубы уложена, 
сейчас делаются отводы к каждому дому. Стоит отметить, 
что депутатами и исполнительной властью было принято 
решение за счет средств областного бюджета выполнить 
подведение магистральной трубы к границам земельного 
участка либо сразу к дому. То есть, жителям на это тратить-
ся не придется. После того как все монтажно-строительные 
работы завершатся, начнутся технические работы по под-
готовке к сдаче этого объекта во все надзорные органы, 
составление исполнительно-технической документации, 
далее состоится передача объекта заказчику, то есть местной администрации.

Газ будет подан в дома только после того, как появится готовность первого потребителя 
в этом микрорайоне. Для этого жителям необходимо будет оборудовать газопроводную 
систему внутри своих домов.

Со своей стороны обещаю: все строительно-монтажные работы будут выполнены 
в срок.

андрей ВлаСоВ, глава Розинского 
городского поселения:

В настоящее время в 
Розинском поселении 
проживает порядка 12 

тысяч человек, в основном 
речь идет о частном секто-
ре. А потому вопрос гази-
фикации стоял очень остро, 
ведь в основной поселок 
газ заведен давно, а в этом 
микрорайоне проблема не 
могла решиться порядка 
десяти лет. И только бла-
годаря депутату Законода-

тельного Собрания Челябинской области Марине Поддуб-
ной и поселковому Совету удалось наконец-то добиться 
подведения газовой трубы к домам. И надо отметить, что 
жители очень довольны, ведь в этом микрорайоне 
около 40 домов. Добавлю, что работы по газифика-
ции продолжатся и в следующем году.

ГазоВое топлиВо для розы

проблема напряжения
Поселок Роза, как и ряд других населенных пунктов Южного Урала, вошел в 

партийный проект «Городская среда». Депутат Марина Поддубная большое вни-
мание уделяет контролю за ходом работ по благоустройству территорий. Поселку 
Роза на благоустройство было выделено 3 миллиона 400 тысяч рублей. Среди 
наиболее волнующих розинцев вопросов – вывоз мусора и ремонт аварийных 
опор линии электропередачи. Жители поселка по улице Попова выразили Марине 
Поддубной свою обеспокоенность этими проблемами. Парламентарий убедила 
жителей: оба вопроса – в стадии решения.

Марина ПоддубНая, депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Что касается аварийных опор линии электропередачи, то могу заверить, что до конца августа – середины сентября они 
будут либо заменены, либо отремонтированы. Есть вопросы по качеству проводов, но и их, по возможности, постара-
емся заменить. Кроме того, жители жалуются на недостаточное напряжение в электросетях. Но надо понимать, что все 

электрооборудование устанавливалось еще в 1960-е годы, когда напряжение в сети было всего 180 вольт и этого было до-
статочно. В наши дни, когда в каждом доме много электроприборов, конечно, сеть не выдерживает. Решить проблему 
быстро, к сожалению, не получится. Но ее проработка уже началась, надеюсь, что в скором будущем поселок станет 
участником инвестиционной программы, в рамках которой будут решены вопросы с напряжением в электросетях.

Валентина бРуСкоВа, жительница 
одного из домов по улице Попова:

На нашей улице много старых покосившихся опор 
линии электропередачи. Одна из таких стоит прямо 
рядом с моим домом. И, честно говоря, я даже спать 

боюсь, особенно когда дуют сильные ветра, потому что 
есть опасения, что опора может упасть прямо на крышу 
моего дома. Мы вместе с другими жильцами обратились 
за помощью к нашему депутату Марине Поддубной. Очень 
надеюсь, что все-таки в ближайшее время эту опору заме-
нят. Еще одна наша проблема – перебои с электричеством. 
Напряжение очень слабое, сеть не выдерживает – сгорают 
холодильники, микроволновки. Но Марина Влади-
мировна пообещала, что и решением этого вопроса 
займется. 

андрей ВлаСоВ, глава Розинского 
городского поселения: 

Проблема с электричеством в поселке Роза действитель-
но серьезная, она даже находится на контроле у губер-
натора Бориса Дубровского. В ближайшие две недели 

планируется выправить покосившиеся опоры линии электро-
передачи либо заменить их. Что касается низкого напряжения 
в электросети, то обращаю внимание, что на 2018 год у энер-
гетической компании заложена инвестиционная программа, 
в рамках которой планируется поменять подстанции, чтобы 
поднять напряжение в сетях. Надо понимать, что все работы 
должны проводиться в комплексе, поскольку проблемы ко-
пились годами. Сейчас, когда энергопотребление увели-
чилось, подстанции, запущенные еще в советское время, 
не выдерживают большой нагрузки.

Жители поселка по улице Попова  жалуются на 
проблемы с электричеством 
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Марина ПоддубНая, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»): 

Проблема отсутствия в поселке ДК очень горячая. Жители жалуются, что 
местным ребятишкам и молодежи негде заниматься творчеством, не 
хватает секций и кружков. На проектно-сметную документацию из ре-

гиональной казны уже выделено полтора миллиона рублей. Но необходимо 
определиться, где именно ДК будет построен, и здесь важно учитывать мнение 
местных жителей.

Добавлю, что в моем избирательном округе очень много вопросов и проблем. 
И в очередной раз я убедилась, что подобные встречи важны не только для 
населения, но и для меня как для депутата. Чем чаще будут проходить такие 
встречи с жителями, тем эффективней будет работа депутатов. 

марина поддубная:               наша соВместная задаЧа – помоГать людям

Сегодня здесь слышатся детские голоса, 
смех, ребятня то и дело демонстрирует на-
стоящие цирковые номера на установленных 
турниках и с радостью показывает свои спор-
тивные достижения. И трудно представить, 
что совсем недавно на месте оборудован-
ной детской и спортивной площадки был 
заросший пустырь, который местные жители 

старались обходить стороной. По инициативе 
Марины Поддубной в сентябре прошлого года 
пустырь был расчищен, а вместо кустистых 
зарослей появились снаряды для воркаута и 
оборудована волейбольная площадка. В этом 
году благоустройство территории продолжи-
лось. Для игры в футбол расчистили поле и 
установили ворота. Но и это еще не все.

Марина ПоддубНая, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

В общей сложности на благоустройство площадки было выделено более 100 тысяч рублей. Мы и дальше 
продолжим заниматься ее оснащением. Планируем оборудовать не только зону для ребятишек, но и для 
молодежи, и для мам с маленькими детьми, и для старшего поколения. Каждый сможет здесь провести 

время с пользой: кто-то будет заниматься спортом, кто-то – просто отдыхать. Кроме того, обязательно 
высадим здесь цветы. Сделаем все, чтобы площадка стала по-настоящему ухоженной, красивой и по-
нравилась всем жителям. До конца августа территория полностью будет благоустроена. 

Валентина МоРозоВа, 
местная жительница: 
Я в этом поселке родилась и выросла 
и хорошо помню, что еще в советские 

времена на этом месте было деревообраба-
тывающее предприятие. Затем его снесли. Об-
разовался пустырь, который постепенно зарос 
кустами и деревьями. Даже мимо было страш-
но проходить. Очень благодарны нашему де-
путату Марине Поддубной. Теперь здесь есть 
и песочница, и качели, и турники. Мы очень 
часто с внуком здесь бываем, ему нравится 
лазить по лестнице, качаться на качелях. Также 
детвора катается здесь на велосипедах, 
теперь вот футбольные ворота появились 

– мальчишки начнут играть в футбол.

олег 
НеВолиН, 

юный 
спортсмен:

Я увлекаюсь 
с п о р т о м , 
о с о б е н н о 

нравится воркаут, 
поэтому бываю 
здесь часто. Здесь 
есть все, что нуж-
но для трениро-
вок. Мне очень 
н р а в и т с я 
эта площад-
ка.

Еще одна боль жителей Розы – отсутствие Дома культуры. Когда-то в поселке 
был ДК, но из-за аварийного состояния было принято решение его снести. С тех 
пор розинцы мечтают о новом Доме культуры. Во время своего очередного визи-
та в поселок Марина Поддубная рассказала жителям, что денежные средства из 
областного бюджета выделены на разработку проектно-сметной документации 
нового ДК.

детская площадка – Вместо пустыря

Дети и взрослые ждут новый Дом культуры, где можно будет  
отдохнуть и проявить свои творческие способности

Теперь ребятишки на детской площадке 
могут играть в футбол 

Подросткам нравится 
тренироваться на турниках

Спортивные снаряды оценила 
и местная ребятня

Площадка стала местом для проведения 
местных праздников

Юные спортсмены демонстрируют 
свои достижения

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

МаршрУт – оКрУг

дому культуры – быть!
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работа ДеПУтатоВ В оКрУгах
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В общественную приемную 
партии «Единая Россия» села 
Октябрьского к депутату с раз-

личными проблемами обратились 14 
избирателей.

Директор социального центра 
Октябрьского муниципального райо-
на попросила о финансовой помощи 
в проведении приуроченных ко Дню 
российского кино мероприятий для 
детей. Необходимые средства со-
циальному центру были выделены. 
Директор школы села Кочердык об-
ратилась с заявлением о необходимо-
сти приобретения полного комплекта 
музыкальной аппаратуры для нужд 
образовательного учреждения. А ди-
ректор школы № 1 села Октябрьского 

– о срочной комплектации компьютер-
ного класса. Оба школьных вопроса 
Николай Янов взял на контроль.

Жители села Теренкуль Подови-
новского сельского поселения приш-
ли поблагодарить своего депутата за 
листы профнастила, предоставлен-
ные им для ремонта кровли местной 
мечети. К монтажным работам уже 
приступили, к осени крыша будет на-
дежно защищена от протеканий.

В Коркино, где прошла вторая часть 
общественного приема, большая часть 

вопросов носила частный характер: 
жителей дома № 5 по ул. 30 лет ВЛКСМ 
в Коркино волнует проблема нека-
чественно сделанного капитального 
ремонта; владельцев хозяйственных 
построек во дворе дома № 18 по про-
спекту Горняков беспокоит необходи-
мость срочного ремонта крыши, также 
горожан, проживающих по ул. Тереш-
ковой, дом № 20, тревожат вопросы 
некорректного начисления платы за 
электроэнергию по общедомовым 
нуждам.

Некоторые вопросы решались де-
путатом сразу во время общественно-
го приема, другие взяты на контроль, и 
по ним будет проводиться работа.

После встреч с жителями района 
Николай Янов посетил коркинский 
Дворец культуры «Горняк», где в 
рамках реализации партийного про-
екта «Местный Дом культуры» Челя-
бинского регионального отделения 
партии «Единая Россия» проводится 
ремонт. Депутат проконтролировал 
ход работ, лично убедился, что ре-
конструкция ДК идет по плану. Но 
дополнительная помощь нужна, ад-
министрация Дома культуры обрати-
лась за помощью в ремонте паркета 
в вестибюле Дворца.

депутат законодательного собрания Челябинской области николай 
яноВ (фракция «единая россия») 8 аВгуста проВел прием жителей 
октябрьского и коркинского районоВ. ВопросоВ и обращений, 
как Всегда, было много.

николай яноВ проВел прием 
Граждан

Открытие этой игровой зоны состоялось в рамках 
благотворительного проекта «Лечимся, играя!», 
проводимого благотворительным фондом 

«ШАГ», и стало своего рода пилотным проектом: откры-
тие подобных игровых зон планируется и в других по-
ликлиниках в округе депутата. Для юных пациентов было 
организовано красочное представление «Шоу мыльных 
пузырей» и работала фотобудка – каждый желающий 
мог сделать фотографию на память. Почетными гостями 
мероприятия стали Денис Мацко – секретарь Металлур-
гического местного отделения партии «Единая Россия», 
Ольга Викторовна Лопатина – главврач детской город-
ской клинической больницы № 8, член политсовета пар-
тии Металлургического района, и Александр Истомин.

«остроВок здороВья» В поликлинике дГкб № 8

Говорили о дождливом лете и 
прогнозах на урожай, о совер-
шенствовании инфраструкту-

ры СНТ и внимании властей к нуждам 
садоводов, о плюсах и минусах ново-
го федерального законодательства. 
Были озвучены проблемы и не свя-
занные с садоводством и огородни-
чеством. Высокие цены в магазинах и 
низкие пенсии, безработица и тарифы 
ЖКХ, очереди в поликлиниках и не-
хватка узких специалистов в здраво-
охранении.

  – Речь шла и о газификации. 
Многие здесь живут круглый год, газ 

практически в метре от СНТ, но в са-
мих садах его нет. Что еще отметил 
сам, проезжая мимо, это непригляд-
ный забор вдоль улицы Чайковского 

– кстати, насколько я знаю, гостевая 
трасса, – рассказал Сергей Буяков.

Сергей Николаевич внимательно 
слушал, записывал, давал поручение 
помощникам оперативно разобрать-
ся в той или иной ситуации.

После приема граждан в СНТ при-
нял предложение садоводов прогу-
ляться по территории.

– Узнал, что на Урале без проблем 
можно встретить каштаны, грецкий и 
маньчжурский орех, фундук. Все здесь 
успешно растет. Конечно, при этом не-
обходимы условия: любовь к земле и 
определенные знания и навыки.

садоВоды на приеме у депутата

Сергей Буяков прогулялся по 
территории  СНТ

Для юных пациентов было 
организовано красочное представление

Открытие «Островка здоровья» 
в поликлинике при ДГКБ № 8  ЧелябинскаНекоторые вопросы решались депутатом сразу 

во время общественного приема

по инициатиВе депутата законодательного 
собрания Челябинской области Владимира 
Чебыкина (фракция «единая россия») состоялось 
открытие «остроВка здороВья» В поликлинике при 
дгкб № 8 Челябинска. «остроВки здороВья» – это 
игроВые зоны для юных пациентоВ, ожидающих 
приема ВраЧа. теперь малыши смогут забыть 
о неприятных процедурах и отВлеЧься, играя 
В разВиВающие игры.

депутат законодательного 
собрания Челябинской области 
сергей буякоВ (фракция лдпр) 
проВел прием граждан В одном 
из садоВодЧеских тоВарищестВ 
города Челябинска.


